
Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение 

детский сад № 21 «Радуга» 

 

Протокол 

заседания рабочей группы № 4 

от 04.02.2022 г 

Тема «Отчет рабочей группы». 

Повестка заседания: 

Присутствовало: 4 человека (заведующий И.А Недодаева,  руководитель 

МО Полуэктова И.С., воспитатель Михеева В.С., председатель ПК Чернова 

К.В.) 

Повестка дня: 

1.Рассмотрение итогов обследования развивающей  предметно – 

пространственной среды и психолого – педагогических условий с помощью 

шкалы ECERS-R. Ответственная  Полуэктова И.С. 

2.Рассмотрение итогов обследования проявления инициативы в общении, 

игровой, познавательно- исследовательской, продуктивной, практиках, 

двигательной активности у детей дошкольного возраста. Ответственный 

Михеева В.С.  

3.Рассмотрение анализа  уровня удовлетворенности родителей обучающихся 

качеством предоставляемых услуг. Ответственная Полуэктова И.С. 

4. Рассмотрение анализа  достижений воспитанников, участие в конкурсах. 

Ответственный Михеева В.С. 

5. Рассмотрение анализа  заболеваемости и посещаемости воспитанников. 

Ответственный Михеева В.С. 

  

                                                       Ход заседания: 

1. По первому вопросу выступила Полуэктова И.С., которая 

предоставила заполненные приложение № 9 «Психолого – педагогические 

условия» и приложение №11 «Развивающая предметно – пространственная 

среда» с  помощью шкалы ECERS-R. В аналитических справках, Инна 

Сергеевна, подробно описала положительные стороны образовательной 

деятельности и недочеты, над которыми необходимо работать. После 

обсуждения было принято решение: принять к сведению информацию, 

применить в работе рекомендации. 

Проголосовало «за» - 4 человека. Принято «единогласно». 
 

 



2. По второму вопросу выступила Михеева В.С., которая предоставила 

заполненное приложение №5 «Унифицированные карты развития детей» и 

аналитическую справку, в которой подробно описала уровни развития 

каждого ребенка и разработала рекомендации для педагогов по развитию 

детей, находящихся на низком уровне.  После обсуждения было принято 

решение: принять к сведению информацию, применить в работе 

рекомендации. 

Проголосовало «за» - 4 человека. Принято « единогласно». 

 

3. По третьему вопросу выступила Полуэктова И.С., которая рассказала 

об анализе  уровня удовлетворенности родителей обучающихся качеством 

предоставляемых услуг.  Инна Сергеевна предоставила результаты 

проведенного анализа анкетирования родителей. Результаты анкетирования 

показали, что 71% родителей удовлетворены качеством предоставляемых 

услуг в ДОО, но некоторые услуги требуют более тщательного подхода. 

После обсуждения было принято решение: принять к сведению 

информацию, работать над  качеством предоставляемых услуг.   

Проголосовало «за» - 4 человека. Принято « единогласно». 

 

4. По четвертому вопросу выступила Михеева В.С., которая 

предоставила результаты анализа  достижений воспитанников, участие в 

конкурсах. Виктория Сергеевна подробно проанализировала достижения 

воспитанников. Результаты показали положительную динамику участия 

воспитанников в конкурсах и фестивалях различного уровня. После 

обсуждения было принято решение: принять к сведению информацию и 

продолжать повышать уровень участия воспитанников  в конкурсах не 

только муниципальных, но и региональных и всероссийских. 

Проголосовало «за» - 4 человека. Принято « единогласно». 

 

5. По пятому вопросу выступила Михеева В.С., которая провела анализ  

заболеваемости и посещаемости воспитанников. Виктория Сергеевна 

провела качественный анализ заболеваемости детей. Из этого анализа 

выяснилось, что больше всего дети болели в сентябре и октябре, так как в это 

время была неустойчивая погода и дети болели простудными заболеваниями. 

С родителями, Виктория Сергеевна провела анонимное анкетирование. С 

целью выявления уровня знаний родителей о физическом развитии ребенка, 

привлечения к совместной работе с ДОО по физическому воспитанию детей. 

Из проведенного анкетирования следует сделать вывод о том, что родители 

уделяют внимание проблеме здоровья своих детей. Считают, что в детском 

саду достаточно уделяется внимания физическому воспитанию ребенка, а 

причиной заболеваний является предрасположенность детей к заболеваниям. 

После обсуждения было принято решение: принять к сведению информацию 

и  



 


